
維新の会 西藤彰子です。 

議案第１１１号について討論をさせていただきます。 

大阪では、議員報酬・市長報酬・職員給与のカットを最初にはじめて、行財政

改革を進めてきました。そして、その積み重ねで平成２４年度から平成２６年

度までの合計で約３７９億円もの削減効果を見込んで、中学校給食も今は自校、

親子方式で実施することが出来ていたりと子供達やお年寄りのためのサービ

スを増やしてきました。 

本市では、一般財源が厳しいと言ってられるのに、中学校給食事業も初期経費

や運営経費も安いものを優先して、センター方式を選ぶと提案をされておられ

るのに、議員、市長、副市長、教育長の報酬を増やすことに会派として反対致

します。 


